



ENTRADA 54.721
18/07/2017 15:42

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/19868

26/05/2017

43395

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada se informa que el número de accidentes de circulación con víctimas registrados en la carretera CV-13 en la provincia de Castellón, entre 2010 y abril de 2017, fue el siguiente:

	2010	2011	2012	2013	2014	2015	2016	2017
Accidentes con víctimas	1	4	4	4	5	8	7	1
Fallecidos a 24 horas	0	0	3	0	1	1	2	0
Heridos hospitalizados a 24 horas	0	1	1	0	0	0	2	0
Heridos no hospitalizados a 24 horas	1	4	4	6	4	11	6	4

Con respecto al cuadro anterior hay que tener en cuenta las siguientes precisiones:

- La información de los años 2016 y 2017 tiene carácter provisional.
- Dado que en la actualidad no se dispone de información suficientemente consolidada referida a lesividad a 30 días, para efectuar comparaciones homogéneas, los datos que se aportan corresponden a accidentes con víctimas en las 24 horas siguientes al accidente.

Madrid, 17 de julio de 2017